
   

 

CONSELHO DE CONSUMIDORES DA CEEE-D 
Nº da Ata 149/2016 

Data 
Local 

25/07/2016 
Sede da CEEE 

 

PRESENÇAS: 
FAMURS: Ismael  
FARSUL: Ademir Costa Monteiro 
FEDERASUL: Paulo Renato Menzel  

FIERGS: Ronaldo Mabilde Lague 

FRACAB: Antônio Damasceno Lima 
PROCON:  
Secretaria do Conselho: Marvin Evandro Ramgrab e Nilo Sérgio Fernandes B. Filho 
Convidado da CEEE:  

ORDEM DO DIA: 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, atendendo convocação do Sr. 
Paulo Renato Menzel para reunião ordinária, reuniram-se os membros do Conselho, acima 
relacionados, para tratarem da seguinte ordem do dia: 
 

1. Dúvidas a respeito da REN 451/2011 a serem levadas para as reuniões de classe 
junto a ANEEL 

2. Alterações necessárias no Regimento Interno em função das mudanças na REN 
451/2011 

3. Assuntos Gerais 
 

ASSUNTOS TRATADOS: 
 
A Reunião foi aberta às 08h30min pelo Sr. Menzel, que cumprimentou os presentes. A Ata 
148 foi submetida à aprovação, tendo sido aprovada sem ressalvas.  
 
 

1. Dúvidas a respeito da REN 451/2011 a serem levadas para as reuniões de classe 
junto a ANEEL 
 

No dia 29/07 haverá a primeira reunião, da classe industrial, do III Encontro Nacional por 
Classes dos Conselhos de Consumidores de Energia Elétrica, promovida em Brasília, na 
Sede da ANEEL. Ficou definido que, na ocasião, o conselheiro Ronaldo irá participar e levará 
as dúvidas a respeito da REN ANEEL nº 451 para que sejam diremidas. As dúvidas debatidas 
durante a reunião estão anexadas a presente ata. 
 
 

2. Alterações necessárias no Regimento Interno em função das mudanças na REN 
451/2011 

 
Foi realizada a leitura e a visualização em tela da proposta para alterações do regimento 
interno para adequação as mudanças na REN ANEEL n º 451/11. Após a apreciação pelos 
conselheiros, algumas alterações foram realizadas diretamente no texto proposto. O texto final 
será enviado por email aos conselheiros e assinado na próxima reunião, agendada para 
08/08.  
 

3. Assuntos Gerais 
 
O conselheiro Antônio Lima apresentou, através de ofício, o seu pedido de afastamento do 
CCCEEE-D devido a sua participação nas próximas eleições municipais. Em conjunto, 
também apresentou a indicação da FRACAB para substituí-lo como conselheiro titular da 
classe residencial, a Sra. Gisan Helena Lopes. O presidente Menzel agradeceu a participação 
do conselheiro Antônio Lima durante o período em que esteve no conselho. Solicitou ao 
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secretário que fizesse contato com a Sra. Helena para participar da próxima reunião. 
 
Não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às 10h15min. 

 

PRÓXIMA REUNIÃO: 
DATA: 25/07/2016 
HORÁRIO: 08:30h. 
LOCAL: Sede da CEEE 

 
 
 
 
Marvin Evandro Ramgrab       Paulo Renato Menzel 
    Secretário-Executivo                Presidente do Conselho de Consumidores 


